Pressemitteilung

der Junioren des Handwerks Heilbronn e.V.

Junioren des Handwerks Heilbronn e.V. bauen auf Kontinuität

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Junioren des Handwerks Heilbronn e.V. im Heilbronner Haus des Handwerks wurde der Elektrotechnikermeister und Betriebswirt des Handwerks Thomas Randecker aus Heilbronn im Amt des 1. Vorsitzenden bestätigt. Er lenkt somit für zwei weitere Jahre die Geschicke des Vereins.

Auch Joachim Hannemann, Fliesenlegermeister aus Heilbronn, wurde von der Versammlung erneut als stellvertretender Vorsitzender der Junioren gewählt. Als weiteres neues Mitglied komplettiert Schornsteinfeger und Betriebswirt des Handwerks Stefan Hugo Sic den Vorstand.

Vor den anwesenden Mitgliedern konnte Thomas Randecker auf eine erfolgreiche Vereinsarbeit im Jahr 2011 zurückblicken. Eine Vielzahl von Aktivitäten wurde durchgeführt. Highlight war sicherlich der politische Frühschoppen "Handwerk trifft Politik", eine Podiumsdiskussion mit den Kandidaten für die Landtagswahl 2011.

Bei den Junioren des Handwerks Heilbronn e.V. haben sich fortschrittliche Handwerker, Meister und Betriebswirte - sowohl selbständige als auch nichtselbständige - und dem Handwerk verbundene Personen zusammengeschlossen, um sich gemeinsam weiterzubilden, das kulturelle, gesellschaftliche, wirtschaftliche und politische Geschehen im Sinne des Handwerks mitzugestalten und für das Image des modernen Handwerks zu werben. Weitere Informationen unter www.hwj-heilbronn.de.

Heilbronn, 05.12.2011



Wieder gewählt: Der 1. Vorsitzende Thomas Randecker